



## INSTALLATION D'UNE EMPRISE CHANTIER DU 25 SEPTEMBRE AU 30 MARS 2018

Paris, le 13 septembre 2017

Madame, Monsieur,

La RATP démarre ce mois-ci des travaux de réfection sur le viaduc de la ligne 2 entre les stations Anvers et Colonel Fabien. Jusqu'en septembre 2019, le chantier se déplacera tout au long du viaduc pour procéder à des travaux de peinture, de métallerie et de maçonnerie.

À partir du 25 septembre, le chantier débutera au niveau de la station de métro Barbès-Rochechouart. Des palissades seront mises en place autour de la zone de travaux, le long du boulevard de Rochechouart (face au magasin Tati) et du boulevard de la Chapelle, jusqu'à la rue de Maubeuge (face magasin Carrefour). L'emprise restera en place jusqu'au 31 mars 2018. Les travaux se dérouleront de jour en dehors des voies et de nuit sur les voies (hors service voyageurs).

La station de métro Barbès-Rochechouart reste accessible pendant toute la durée des travaux et la RATP met tout en œuvre pour minimiser l'impact du chantier dans votre quartier.

Nous vous remercions de votre compréhension et vous prions de croire, Madame, Monsieur, à l'assurance de nos salutations distinguées.

L'équipe projet

RÉFECTION DU VIADUC ENTRE ANVERS ET COLONEL FABIEN  
DÉBUT DES TRAVAUX : SEPTEMBRE 2017  
FIN DES TRAVAUX : SEPTEMBRE 2019

